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群众代表意见或可形成提案
部分已被编入省政协刊物，供省政协委员参阅

23日，政协全会群众代表
组成“百姓观察团”并公布联系
方式后，代表们的手机便响个
不停，8位公布联系方式的代表
共收到了40多条意见建议。

代表钟倩、权威和李文平
收到了同一条“百姓意见”，一
位济南网友用示意图反映“开
车回不了家”的问题。

“‘开车回不了家’这个问
题不是个小事，济南部分地区

交通路标设置可能存在问题。
我已经把他反映的问题打印
出来了，政协会议上尽量递给
相关部门，让他们提出具体的
解决方案。”李文平说。

钟倩告诉记者，“我要进
一步与这位市民联系，得调查
清楚才能下结论。越是基层的
问题越要明辨和严谨。”

权威也表示，虽然只是个
别网友遇到的问题，但是暴露
了管理方面的疏漏，有关部门
应找到对应的地区，加以解决。

“90后”代表王润林将手
机号、QQ号和邮箱全部公布
了出来，也是23日收到意见建

议最多的群众代表。
“电话都打爆啦！今天到

下午4点接了20多个电话，每
个电话都有15分钟以上，都是
反映问题的，有一个反映退休
金问题的印象比较深刻，有个
职工退休五年，退休金一直没
发。这个问题可能是个案，或
许有特殊情况，但是工作了一
辈子不应该没有着落。”王润
林说。

代表李春香则表示，“希
望大家多给我提医疗方面的
问题，我会把问题好好记录，
尽力联系相关的负责人，反映
群众遇到的情况和难题。”

一天40多条建议发给旁听政协全会的群众代表

“开车回不了家”将带上两会
本报记者 杨凡 刘志浩 实习生 王爱玲

本报济南1月23日讯
(记者 刘志浩 杨凡)
23日下午，王和新等10位
政协全会群众代表都领
到了列席证，24日，他们
将旁听省政协十一届一
次会议开幕大会。省政协
相关负责人表示，他们的
意见一经政协委员采用，
就可能形成提案。

23日下午 2点，在省
政协机关办公楼 7楼，省
政协办公厅副主任魏余
秀给7位群众代表发放了

“省政协十一届一次会议
列席证”。另有3名因事未
到代表的证件将被推荐

单位领回转交。
10位群众代表将分别

列席24日山东省政协十一
届一次会议开幕大会以及
1月28日的大会发言。在这
两次会议上，10位群众代
表将享受与其他列席人员
一样的待遇。

“他们提出的意见和
建议，部分已经被编入省
政协有关刊物，供省政协
委员参阅。一旦意见被政
协委员采用，就可能形成
提案。”魏余秀说。

对于此次参加旁听的
10位群众代表，省政协十
一届一次会议副秘书长、

提案组组长赵孝为给予充
分肯定，他表示这是山东
省政协在民主形式方面的
一次新探索，群众代表尽
管无法像正式委员一样将
意见建议形成政协提案，
但会议期间省政协对这些
群众代表提出的意见和建
议，“都会认真对待”。

“以前只是在电视上
看那些代表委员们戴证，
没想到今天我们也戴上
了！”本报推荐的代表辛
安非常高兴，他表示将把
自己所听到的基层群众
声音，“尽量都带到会议
上去”。
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